

Der Jahresbericht der Präsidentin 2006 :

Als erstes möchte ich bei allen recht herzlich bedanken, die mich im letzten Jahr vor und hinter den Kulissen unterstützten. Ohne diese Hilfe, wäre vieles nicht möglich gewesen.

Das Jahr 2006 war ein sehr strenges für den Verein und mich. Von der sportlichen Seite her, war es ein sehr erfolgreiches Jahr mit einigen Podestplätzen an den Schweizermeisterschaftsrennen. Im Einradhockey B-Turnier holten wir den Schweizermeistertitel und den zweiten Platz, im C-Turnier den unglücklichen 4. Platz. An der Eurocycle und der WM holten wir einige Podestplätze. Der 3. WM Platz der B-Mannschaft hat mir persönlich sehr viel Freude bereitet. All das finde ich persönlich eine sehr gute Leistung von unsren aktiven Kindern und Jugendlichen. Ich gratuliere allen zu diesem Erfolg ganz herzlich.

Dieses Jahr werden wir wieder an diversen Rennen und Hockeyturnieren teilnehmen. Wie jedes Jahr steht auch der Auftritt der Reigengruppe im Gäupark auf dem Programm. Dabei hoffe ich auf Unterstützung der anderen Gruppen. Im Allgemeinen wollen wir den Zusammenhalt und die Fairness untereinander im Verein weiter fördern.

Damit schliesst dieser Bericht und ich wünsche allen Mitgliedern und Aktiven ein erfolgreiches Jahr 2007.

ATB Sportclub Dreitannen Olten
Die Präsidentin
Beatrice Spielmann